

生き生き にここに

国津っ子

平成20年12月1日 第10号

名張市立国津小学校通信

国津っ子フェスティバル

楽しかったよ。ありがとうございました!

11月29日、収穫感謝祭として、学習発表や集会活動、お餅つき、マイTシャツ作りなど、恒例の「国津っ子フェスティバル」が開催されました。

学習発表では、低学年は「遊び名人になろう」ということで、地域の方々に教えてもらった「遊び」の披露を。中学年はミュージックベルを使って、エーデルワイスを美しくかなでました。高学年はブックトークで、お気に入りの本を紹介しました。



さすが市長!

この日は地域の区長様や公民館長様、名張市長様も参加していただき、コマ回しなど子どもたちと一緒に楽しんでいただきました。楽しいウォークラリーやお餅つき、昼食には9月に刈り取ったお米を使っての

おにぎりやお餅をみんなでもいただきました。子どもたちの姿もありました。保護者の皆様には、朝早くから準備や運営にご苦労していただき、本当に有難うございました。上島啓さん有難うございました。そして、立派に発表し、楽しい集会活動もウォークラリーも、楽しいものにしてくれた国津っ子たち、本当に有難う。2学期末に向けて、学習のまとめをしっかりと、楽しい楽しい冬休みを迎えましょう。



めっちゃ楽しそう!



餅つきも最後の6年生。哀愁の表情!?



このように作ってね



ウグツ・重いつ!
おいおっちゃんは元気!

キンさばっ!! 公開収録 大勝利大勝利!!

11月5日、本校体育館で、三重テレビ毎週火曜夜8時からのバラエティ番組「キンさばっ!!」の公開収録がありました。朝早くから区長様方がステージ板を運んでくださり、そのあと続々と三重テレビのスタッフさんの車が到着し、日中かけて準備をされました。一つの収録でこんなにもスタッフの方(40名以上)が動いて番組を成立させるんだなあと、改めて知りました。しかし、昼前に、ハプニングウ〜!があり、「欽ちゃんが来れなくなった。」との一報が飛び込んできました。がぁぁーん! でもお詫びに、2月にはもう一度名張で欽ちゃんが来て収録するというのもあって、今回は予定通りやろうという運びになりました。

始まったら、笑い笑いの連続で、地域の方や国津っ子たちの表情やトーク内容が楽しいこと楽しいこと。200名ほどの観客の方の笑い声が体育館いっぱいに響いていました。

こんな楽しい企画の実現にご尽力いただきました国津園施設長様、会場準備にご苦労いただきました区長様方、本当に有難うございました。今後とも、国津地区の活性化のために、小学校も微力では在りますがご活用いただきますようお願い申し上げます。観覧の地域の方々、保護者ご家族の方々、有難うございました。

このときの放送は以下の通りです。ぜひ見て楽しんでください。

第1回目放映 12月9日夜8時三重テレビ(地域の方、市長が出演)

第2回目放映 12月16日夜8時三重テレビ(国津子どもたちや保護者職員出演)

12月行事予定

- 1日(月) 振替休業日
- 5日(金) 学生アシスタント来校
学習サポーター日南啓子先生着任(18日まで水曜日を除く)
- 8日(月) 北中栄養教諭来校
- 9日(火) 下校パトロール(田鍋さん)
- 10日(水) いきいきタイム2学期最終 やまなみ号来校
- 12日(金) 全校集会 学生アシスタント来校
- 15日(月) 北中栄養教諭来校
- 16日(火) 個人懇談会13:40~(児童下校13:30)
- 17日(水) 下校指導(本校教職員)
- 18日(木) 下校パトロール(補導員)
- 19日(金) 給食終了 大掃除・通学班会議・児童下校14:30
- 22日(月) 2学期終業式 下校11:10
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) 冬季休業日(1月7日まで)